
 胡曦（主持人） 

 

     谢谢老师学校给了我这次上台的机会，能够和大家一起努力为同学们
带去欢乐，我感到非常荣幸。同时也感受到学校同学们的多才多艺，十分
感动，谢谢大家！ 

 

 雷舒扬（主持人） 

 

    这一次的活动可以说非常的成功。大家都是出国留学，百忙之中抽出
时间准备一次活动已经非常不容易，更不用说大家在正式表演的时候都可
以说发挥出了120%的水准。对于我自己个人而言，这已经是自从大学毕业
以来自己第五次主持大型的晚会，其实谈不上紧张，之前在面对庆应大学
大学院面试的时候，感觉自己真的是经历了一场暴风骤雨般的战斗，而这
一次更像是一位已经身经百战的战士重新踏上战场的那一刻。 

 

    我喜欢把人的生命比做一场战斗，人只有通过不断地历练自己才能得
到真正的成长。对于所有留学的人来说，异国他乡的旅程，倒不如说是一
次开拓自己眼界，增长自己能力的非常好的机会，只有见多了，学多了，
才能够真正得去让自己从容不迫地面对各种各样的情况，从努力中学习，
从学习中获得自信。 

 

    最后，期待着每一个人能够迎来更大的进步，能够为自己开启一个崭
新的世界。 


